

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Trabajarán Secretaría de Salud del Estado y UNACH en acciones de prevención y capacitación sanitaria

• Firman rector Jaime Valls Esponda y titular de Salud en Chiapas, Carlos Eugenio Ruíz Hernández convenio de colaboración

La Universidad Autónoma de Chiapas y la Secretaría de Salud del Gobierno del Estado firmaron un convenio de colaboración institucional con el propósito de difundir información en materia de prevención, capacitación e incorporación de los alumnos de la Facultad de Medicina Humana en los distintos programas en esta materia.

Durante un acto que se realizó en las instalaciones de la Máxima Casa de Estudios y que tuvo como testigos a directivos, docentes y alumnos, el rector Jaime Valls Esponda manifestó que este acuerdo permitirá conjuntar esfuerzos para potenciar los recursos y las acciones que habrán de orientarse a la prevención de enfermedades.

"Refrendamos nuestro compromiso social, ofreciendo a través de la vinculación, soluciones y respuestas concretas a los problemas relevantes de la entidad; estrategia que además permitirá fortalecer las capacidades de los estudiantes", puntualizó

Destacó que la investigación y vinculación que se refrenda con este convenio, así como el servicio social, prácticas e internados, permiten que la UNACH se involucre de manera pertinente a las políticas públicas y programas que se impulsan responsablemente desde los gobiernos estatal y federal.

En este marco, el secretario de Salud del Estado, Carlos Eugenio Ruíz Hernández, recalcó que este convenio servirá para que con el apoyo de los estudiantes y docentes universitarios, se realicen programas de capacitación y actualización para la promoción de la salud en el territorio estatal.

"La investigación resuelve problemas y las instituciones como nuestra Secretaría y las universidades están para eso, para resolver problemas de forma pertinente y relevante", afirmó ante los presentes reunidos en el Parque Hundido, localizado en el acceso principal del Campus I en Tuxtla Gutiérrez.

El responsable de la salud en Chiapas reconoció también el trabajo que la actual administración universitaria realiza, bajo la dirección del rector Jaime Valls Esponda, con cambios positivos tanto en la infraestructura física como en lo académico y la investigación.



Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Por último, invitó a la comunidad universitaria a participar en los programas que se deriven de este convenio, sin distingo profesional, ya que la salud es una de las problemáticas más complejas, que debe ser vista desde una perspectiva multidisciplinaria.

